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第２３６回 例会 

 
 

【日時】2020 年 9 月 17 日（木）12：30～13：30     

【例会場】ザ ロイヤルパークホテル アイコニック 東京汐留 

【例会出席】会員数 17 名 名誉会員２名 【出席者】10 名  ビジター 12 名  ゲスト 0 名 

【出席率】58.8％   【修正出席率】64.7％ 

【ニコニコ BOX】\ 28,000― ≪今年度累計≫ \ 106,000― 

 

 

≪プログラム≫ 

 
                    司  会：立堀佳男会員 

◇ 開会点鐘                       山本直道会長 

◇ 斉唱：「奉仕の理想」 

◇ 会長挨拶                                    山本直道会長 

        本日は大勢のゲストの方がいらっしゃいまして有難うございます。今年のロータリーは『ロータリーは機会 

        の扉を開く』でして今日は本当にそういった日になりました。         

◇ 委員会報告                                    
 橋本年男会員：先日子ども食堂の活動に関しての打ち合わせを致しました。来年度に実施する港区キッズ＆ 

   青少年チャリティーコンサートについて委員会をこの後実施いたします。 

  大日方真会員：地区財団委員会がオンラインで有りました。財団からの奨学生で我がクラブからも 1 名大学院 

   に行っています。今年度 4 名行かれるそうです。 

◇ 出席報告                                    板橋一成会員 
      ◇ ニコニコボックス                                梅澤武男会員 

       山本直道：本日は沢山のゲストの皆様をお迎え出来て大変嬉しく思います。橋本さんのｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁを大いに 

            楽しませて頂きます！ 

梅澤武男：橋本会員ｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁよろしくお願いします。大勢のゲストの皆様ようこそおいで頂きました。 

     例会楽しんで下さい。 

       立堀佳男：今年は夏休みを取ってなかったので 10 月中旬以降に GO TO トラベルを使って遊びに行こうかな。 

       板橋一成：橋本会員、ｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁを期待しています。よろしくお願いします。 

       橋本年男：本日は私のｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁに多くのﾛｰﾀﾘｱﾝにお越し頂き有難うございました。つたない話ですが、 

            お聞き下さい。 

       服部陽子様(東京広尾 RC)：橋本様、本日はｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁ楽しみにしています。 

       髙田修様(東京世田谷 RC)：9 月になりますが山本会長のご就任、大日方さんと橋本さんのご入会誠におめで 

            とうございます。 

       森本勝好様(東京赤坂 RC)：橋本さん、本日のｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁ頑張ってください！ 

       神谷征児様(東京小金井 RC)：一昨年奉仕の集いでは大変お世話になりました。本日ｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁ楽しみに 

            しております。お体くれぐれも大切にして下さい。 

         

   



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

◇ ゲスト・ビジター紹介 
パストガバナー服部陽子様(東京広尾 RC) 宇佐美弥子様(東京グローバル RC) 長谷川毅様(東京赤坂 RC) 森本勝好様(東京赤坂 RC) 

浦平典子様(元東京赤坂 RC) 髙田修様(東京世田谷 RC) 花岡弘昌様(東京西南 RC) 豊福伸欣様(東京杉並 RC)  

冨倉進様(東京田園調布 RC) 石井宏様(東京田園調布 RC) 武田博史様(東京恵比寿 RC) 神谷征児様(東京小金井 RC) 

 

◇ イニシエーションスピーチ                         橋本年男会員 

   
 私は生まれが日本橋の蛎殻町で汐留が遊び場でしたので汐留への思いは大きいのです。ロータリアンに相応 

  しく人にやさしい人と成りを目指していますが中々思うようには行きません。私の父親も息子もロータリア 

 ンで居間には『4 つのテスト』が飾ってあります。昨年私は病気になりました。元居た赤坂 RC には休会制 

 度がございませんので、例会に参加せず在籍するのは私のロータリーに対する意とは反する為退会せざるを 

 得ませんでした。その時復帰にあたってサンライズ汐留 RC に誘ってくれたのが梅澤会員で、子どもの頃の 

 気持ちと共にこちらに入会させて頂きました。私の尊敬する歴史上の人物は豊臣秀長(秀吉の弟)です。天下 

 の No2 と言われた人物で、私は人に尽くしたいと思っているので、秀長のように人を支えられる人間にな 

 りたいと思っています。私が活動する時に心掛けている事は、フレンドリーであれ、寛容であれ、他者の良 

 さを認めよ、良く奉仕せよの４つです。今後、子ども食堂とチャリティーコンサートは頑張って活動してい 

 きたいと思っています。趣味は写真撮影、音楽はカントリー＆ウエスタン、そして小唄をやっております。 

 コロナは人と人を分断する事となっていますが、ロータリーは人と人を繋ぐ活動です。今後、10 年 20 年、 

 どれくらいロータリアンとして続けられるか分かりませんが、皆さんと親しくロータリアンとして活動して 

行きたいと思います。どうぞ宜しくお願い致します。 

  服部陽子パストガバナーより 

  橋本さんは奉仕活動に大変熱心で、奉仕の集いを始めとして色々ご活躍をされていたのですが、体調を崩され 

  て心配しておりましたが、こうして汐留 RC に入られて活動を再開されたと伺いお祝いを兼ねて本日は伺わせ 

  て頂きました。奉仕の意欲に富んだ方でいらっしゃるのでこれからもご活躍をして頂きたいと思います。 

◇ 講評                                                          山本直道会長 

  橋本さんは長くロータリアンでいらっしゃって、我々のクラブでロータリアンを再開して頂けて、私がお気持 

  ちを想像するのは僭越ですが、感慨無量だったかと思います。 

 ◇ 閉会の点鐘                                                       山本直道会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ １１月 ５日 ガバナー公式訪問 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ ９月２４日    休会 

◇１０月 １日    休会 

◇１０月 ８日   １２：３０～１３：３０ 

◇１０月１５日   １２：３０～１３：３０ 

◇１０月２２日   夜間例会 

◇１０月２９日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ９月１０日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ９月１７日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ８月１６日    休会 

 
   大日方真会員 

 
   山本直道会長 

 
   梅澤武男会員 

 
   立堀佳男会員 

 
 

  

 
服部陽子パストガバナー 

 
    

 
   リモート参加 

 
   

 
   橋本年男会員 


